



Los 10 delincuentes españoles más buscados por la Interpol

La Interpol, formada por 195 países miembros, es la **mayor organización de policía internacional**. Entre sus funciones está la de buscar a personas desaparecidas. También a criminales huidos de la justicia. Se centra en casos especialmente graves, como fugitivos buscados por delitos de asesinato, abuso sexual de menores, tráfico de personas, contrabando de drogas...

La Interpol no puede realizar arrestos, sin embargo, se encarga de señalar quiénes deben ser buscados y detenidos por la policía de cada país mediante una **notificación roja**. Las notificaciones rojas actúan a modo de solicitud a los cuerpos de seguridad de todo el mundo para localizar a una determinada persona. Incluyen descripciones físicas detalladas de los fugitivos, así como información sobre el delito que han cometido.

La identidad de la mayoría de personas que figuran como notificaciones rojas se mantiene oculta a la ciudadanía. Solo es consultable por los servicios policiales de los países miembros. No obstante, hay cas ...